

Protokolleintrag vom 27.11.2002

2002/518

Von Ruth Anhorn (SVP) und Marina Garzotto (SVP) ist am 27.11.2002 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob das Projekt „Reforum“ (Vorbereitungs- und Unterstützungsmassnahmen für die Volksschulen in der Stadt Zürich zur Umsetzung der Volksschulreform) auf Ende 2002 beendet werden kann.

Begründung:

Am 24. November 02 wurde das Volksschulgesetz vom Volk abgelehnt. Der Stadtrat hatte in seiner Weisung 436 vom 31.10.01 und Zustimmung im Rat vom 30.1.02 vorgegeben, dass er sich für die rund 125 Volksschulen in der Stadt Zürich frühzeitig der neuen Gesetzgebung anpassen und die entsprechenden Umsetzungsmassnahmen treffen wolle. „Reforum“ verstehe sich als vorbereitendes Supportprojekt für die Umsetzung der Reformen. Im Rückblick auf die Volksabstimmung ist die Fortführung dieses befristeten Projekts bis Ende Schuljahr 2003 nicht mehr notwendig.